



KONDOLENZEN

Josef Wegscheider



Danksagung

Für die überaus große Anteilnahme am Heimgang meines lieben Gatten, unseres Vaters, Schwiegervaters, Opas, Uropas, Onkels und Paten, Herrn

KR Josef Wegscheider

Seniorchef der Firma Alois Mayr Bauwaren

möchten wir auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden und Bekannten unseren herzlichen Dank aussprechen.

Unser besonderer Dank gilt:

Herrn Primar Univ.-Doz. Dr. Helmut Breitfuß und dem Pflegepersonal des BKH Kufstein, seinem Hausarzt Herrn Dr. Christoph Müller und dem Sozialsprengel Wörgl,

Herrn Pfarrer Dechant Mag. Theo Mairhofer und Herrn Pfarrer Erwin Gerst für die feierliche Gestaltung des Seelengottesdienstes sowie Herrn Hans Mauracher und Frau Maria Jorstad-Perger für das Rosenkranzgebet,

Frau Bürgermeister Hedi Wechner, Frau Annemarie Duregger, Herrn Johann Gratt, Herrn Josef Zott und der Familie Madersbacher von der Academia Vocalis für die musikalische Umrahmung,

der Sepp Innerkofler Standschützenkompanie Wörgl, dem Kameradschaftsbund Wörgl und den Fahnenabteilungen der Schützengilden Wörgl und Hopfgarten, dem Tiroler Trabrenn- und Traberzuchtverband, den Tiroler Trabrennvereinen, der Sängergruppe am Grab und den aktiven Trabrennfahrern fürs Kranztragen, der Familie Fröschl für das Pferdegespann, der Gärtnerei Sixtus Gwiggner und der Bestattung Linser.

Wörgl, im April 2013

Die Trauerfamilien Wegscheider und Heuberger

Trauerkerzen

Kondolenz